

STADTGESPRÄCH

Das Kellercafé rockte



Laut mit derben Texten (von links): **Marius, Alex** und **Bommel** von der Band „Arschrock“ aus Langenfeld.

FOTO: EVANGELISCHE JUGEND

LANGENFELD Bei Cola, Wasser und Bier und kamen rund 70 Besucher in das Kellercafé der evangelischen Jugend Immigrath/Wiescheid. Ab 19 Uhr waren die Türen im Gemeindehaus geöffnet. Höhepunkt des Abends war der Auftritt der Band „Arschrock“ aus Langenfeld. Die Gruppe bestach dabei vor allem mit Ihrer Mischung aus Musik und Komik. Die fünf Punkrocker hatten ihren Auftritt in zwei Teile unterteilt. Im ersten Abschnitt spielten sie ihr bekanntes Set aus Punk und Rockmusik und im zweiten Teil drehte die Band dann etwas leiser. Sie kamen zur Überraschung der Zu-

schauer in Hemd und Krawatte auf die Bühne zurück und boten ein gekonntes unplugged-Set. Ihre eigenen Stücke, die sie liebevoll zu akustik-Versionen neu arrangierten, unterstützten sie durch den ein oder anderen bekannten Hit, den sie in ihrem eigenen Stil wiedergaben. Eine Mischung, die beim Publikum sehr gut ankam. „Ein tolles Konzert. Es war ein Riesenspaß und eine coole Feier im Anschluss. Die haben jetzt definitiv einen Fan mehr“, meint beispielsweise **Stefan** (18) aus Langenfeld. „Vor allem die Wandlungsfähigkeit der Band hat mich beeindruckt.“